

BIG ISSUE

Peringati HUT ke-66 Kodam XIV/Hsn Korem 142/Tatag bersama Kodim 1418/Mamuju laksanakan Ziarah di TMP

M Ali Akbar - MAMUJU.BIGISSUE.ID

May 31, 2023 - 17:09



Mamuju - Rangkaian kegiatan HUT Kodam XIV/ Hasanuddin, Jajaran Korem 142/tatag dan Kodim 1418/Mamuju melakukan ziarah ke Taman Makam Pahlawan (TMP) Patti'di, Kelurahan Simboro, Kab. [Mamuju](#) Prov. Sulawesi Barat. Rabu (31/5/2023).



Bertindak sebagai Pimpinan Upacara Ziarah Di Taman Makam Pahlawan di Patti'di yaitu Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han (Danrem 142/Tatag). Juga di hadiri oleh Kolonel Inf. Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M (Kasrem 142/Tatag) Kolonel Inf M Imasfy SE, (Dandim 1418/Mamuju) Kolonel Arh Hermawansyah, SIP (Kasi Ren Korem 142/Tatag), Kolonel Inf Awang Danuarto (Kasi Ops Korem 142/Tatag), Kolonel Kav Roli Dewanto, S.E., M.Tr (Han) (Kasi Pers Kasrem 142/Tatag), Kolonel Arm Iron Prasetyo, M.Tr (Han),M.I.Pol (Kasi Ter Kasrem 142/Tatag), Kolonel CPL Yulian Amir. ST (Kasi Log Kasrem 142/Tatag), Letkol Chb Moh. Anwar, S.H.,M.M (Danden Hub Rem 142/Tatag), Letkol Inf Andi Ismail, S.E (Kasdim 1418/Mamuju), Para Pasi Kodim 1418/Mamuju, Ny.Umrah Farouk pakar (Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcabrem 142/Tatag), Ny. Dora Rahmi M. Imasfy S.E (Ketua Persit KCK Cab. XLII Kodim 1418/Mamuju).



Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, SE mengatakan bahwa, kegiatan ziarah ke TMP ini sebagai rangkaian peringatan HUT Kodam XIV/Hasanuddin ke 66 Tahun serta sebagai bentuk rasa hormat kepada para pahlawan serta mengenang jasa-jasa mereka.



“Dengan kegiatan ini, kita mengenang jasa para pahlawan kusuma bangsa yang

sudah mendahului kita. Sebab karena jasa merekalah kita bisa menghirup udara kemerdekaan yang sekarang kita nikmati, ” Kata Dandim.

Perjuangan para pahlawan dalam membela tanah air, serta melepaskan negara Indonesia dari segala macam penjajahan merupakan hal besar yang patut di hormati dan dikenang, serta dijaga oleh segenap anak bangsa di negeri ini.

“Kita sebagai generasi penerus berkewajiban menjaga dan memelihara apa yang telah ditinggalkan oleh para pahlawan kita, ” Lanjut Dandim Mamuju.

Dandim juga berharap, dengan semakin modernnya zaman sekarang, para pemuda generasi penerus bangsa dapat terus menjaga kemerdekaan negeri ini dengan prestasi-prestasi yang positif dan membanggakan serta tetao menjaga perdamaian dengan saling menghormati perbedaan dan keberagaman yang ada di negeri ini.

“ Jadi marilah kita terus menjaga dan saling menghormati setiap perbedaan yang ada sehingga selalu terjalin hubungan silaturahmi yang baik, ” Harap Dandim Mamuju.